

9 de abril de 2002

Inaugurado el hotel Palacio de La Merced

Burgos.- El presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, el alcalde de Burgos, Ángel Olivares y el presidente ejecutivo de NH Hoteles, Gabriele Burgio, han inaugurado esta noche el hotel Palacio de la Merced de Burgos. El establecimiento, cuya apertura real coincidió con la reunión de ministros de Trabajo de la Unión Europea, en enero pasado, cuenta con 110 habitaciones y salones para banquetes con capacidad de hasta 1.000 personas. Ocupa un edificio de los siglos XVI y XVII, antiguo colegio de la orden de los Jesuitas,

anexo a la iglesia de La Merced, del siglo XV. Cuenta en su interior con un claustro del gótico flamígero del siglo XVI cubierto por una cúpula piramidal de hierro y cristal. La obras de remodelación y restauración han durado más de tres años y ha supuesto una inversión de 18 millones de euros (2.995 millones de pesetas). De categoría cuatro estrellas, el establecimiento, es propiedad del grupo Arranz Acinas y NH Hoteles al 50%. De las 110 habitaciones de las que dispone el hotel, 26 son dobles estándar, 60 su-



periores dobles, 11 individuales y 3 juniors suites. Asimismo, el hotel cuenta con el Restaurante el Rincon de la Merced con capacidad para 70 comensales; gimnasio; sauna y nueve salas de reuniones.